

KEP-Transporter des Jahres gekürt

VW Caddy, Fiat Doblò, Mercedes-Benz Vito, Peugeot Bipper und Mercedes-Benz Sprinter sind die KEP-Transporter des Jahres 2013. Dies haben 40 Profis aus der Kurier-, Express- und Postbranche (KEP) in einem großen Praxistest ermittelt. Zwei Tage lang testeten die Experten auf Einladung der Fachzeitschriften „KEP aktuell“, „trans aktuell“ und „Transporter Magazin“ die teilnehmenden Modelle auf Herz und Nieren. Sie legten bei mehr als 500 Testfahrten über 7500 Kilometer rund um das Gelände der Yachthafenresidenz Hohe Düne in Rostock-Warnemünde zurück.

Insgesamt stellten sich 20 Fahrzeuge in den Kategorien Kompakt-Lieferwagen, Lieferwagen, Transporter bis 3,0 Tonnen und Transporter bis 3,5 Tonnen dem Urteil der Jury, die jeweils einen Gesamt- und einen Importsieger ermittelte. Nach jeder Fahrt bewerteten die Experten neben Fahrverhalten und Funktionalität auch Komfort, Wirtschaftlichkeit, Design und Kosten der Fahrzeuge.

Die Auszeichnung im Bereich Alternative Antriebe ging an den Elektrotransporter Iveco Daily Electric. Den Technik-Innovationspreis bekamen die Rheinisch-Westfälische Technische Hochschule (RWTH) Aachen, das Unternehmen Streetscooter und die Deutsche Post für ihr Elektroauto Streetscooter, das die Deutsche Post bis Frühjahr 2014 im Echtbetrieb testet. Der Innovationspreis Sicherheit hat die Jury an Allsafe Jungfalk für ihr neues Ladungssicherungssystem vergeben.

Die Preise wurden am 13. Juni in Rostock-Warnemünde übergeben. Die Expertenwahl "KEP-Transporter des Jahres" fand in diesem Jahr zum 13. Mal statt. (ampnet/deg)

Bilder zum Artikel:



Mercedes-Benz Sprinter.



Peugeot Bipper.

Fiat Doblò.





Sondermodell Mercedes-Benz Vito Effect.



Volkswagen Caddy 2.0 TDI 4Motion DSG.



Iveco Daily Electric.